

Anna-Freud-Schule, Dienstag, 6. September 2022

Willkommensgruß an die 1. Klassen von unserem Förderverein

Für viel Geduld und gutes Gelingen nach dem Schulstart hat der Förderverein den Kindern der 1. Klassen eine kleine Aufmerksamkeit mit auf den Weg gegeben.

Wir wünschen Euch

Euer Förderverein



von Herzen viel Erfolg und eine freudreiche, inspirierende, neugierfüllende, freundschaftliche, vergnügliche, selbstbewusste, erstklassige, vertrauensvolle, unvergessliche, wunderbare Schulzeit an Eurer Anna-Freud-Grundschule.